



日光中学校だより
NO. 4
2019.6.21 発行
校長 宇賀神明

白樺2019

学校教育目標

「高き知性をめざし、体を鍛え、
心に鞭打つ生徒の育成」
かしこく やさしく たくましく

修学旅行・遠足が思い出に残る行事に！

充実した活動になりました！

3年生にとっては、中学校最大の行事と言っても過言ではない修学旅行を、6月12日（水）から14日（金）までの2泊3日で実施しました。

1日目は、東武日光駅から出発。東京駅で新幹線に乗り換え、京都駅からバスで奈良の東大寺に行きました。大仏の大きさに圧倒されました。その後、京都の宇治にある平等院鳳凰堂を見学し、ホテルに無事到着。



2日目は、班別行動。2班に分かれ、あらかじめ計画した場所をタクシーで巡りました。運転手さんには、大変お世話になりました。それぞれの班で、有意義な時間を過ごしました。



3日目は、清水寺をまず見学してから、京念珠づくりを体験しました。帰路では、もう終わってしまう寂しさを感じながら、帰ってきました。



今回の修学旅行において、自覚と責任のある言動が多く見られるようになりました。3年生の今後の活躍を大いに期待しています。

1・2年生は、6月14日（金）に、東京方面へ遠足に行ってきました。

浅草の雷門の前で集合写真を撮影した後、班ごとに生徒だけで活動してきました。今回の遠足では、班別行動でお互いに協力し合うことと、公共の場でのマナーを守ることがねらいでありましたが、生徒たちはそれを十分に意識して行動できたようです。その中で、楽しい思い出もつくれ、有意義な遠足となりました。



今年度の目標「あいと歌」

あ: 明るいあいさつ
い: いつでも一生懸命
I: 自分で考える = 自立・貢献
eye: 目が輝く = 意欲をもつ
愛: 愛をもつ = 感謝・思いやり
と: とことん勉強
うた: 歌声の響く学校

日光中学校ホームページ

<http://www.nikko.ed.jp/nikko-jh/>

令和元年6月21日現在 840543 アクセス

今後の予定

- | | | |
|----------|-------------------|-----|
| 6/24 (月) | | 6月 |
| 25 (火) | 学校評議員会 | |
| 26 (水) | 期末テスト | |
| 27 (木) | 要請訪問 (小中連携研修会) | |
| 28 (金) | 水泳教室1年 | |
| 29 (土) | | |
| 30 (日) | | |
| 7/01 (月) | マイチャレンジ2年 (~4日) | 7月 |
| 02 (火) | 校外学習1年、実力テスト3年 | |
| 03 (水) | 清滝小・安良沢小授業参観 | |
| 04 (木) | | |
| 05 (金) | 情報教育講話 (日光総合会館にて) | |
| 06 (土) | | |
| 07 (日) | | |
| 08 (月) | 各種委員会 | |
| 09 (火) | 着付教室 | |
| 10 (水) | 授業参観、学年PTA | |
| 11 (木) | 部活動激励会 | |
| 12 (金) | 総体 (テニス部) | |
| 13 (土) | | |
| 14 (日) | | |
| 15 (月) | 海の日 | 夏休み |
| 16 (火) | 青少年健全育成連絡協議会 | |
| 17 (水) | | |
| 18 (木) | 地域学校保健委員会 | |
| 19 (金) | 終業式 | |
| 20 (土) | 夏季休業 (~8月25日) | |
| 8/01 (水) | 同窓会総会 | 夏休み |
| 02 (金) | 和楽踊り | |
| 11 (日) | 山の日 | |
| 12 (月) | 振替休日 | |
| 13 (火) | 学校閉庁日 (~16日) | |
| 24 (土) | 少年の主張上都賀大会 | |
| 26 (月) | 始業式 | |
| 28 (水) | PTA理事会 | |
| 31 (土) | 奉仕作業 | |

小中連携・一貫教育

5月23日（木）に、日光中学校区三校の校長・教頭・教務主任が集まり、第1回目の推進委員会を開催しました。

今年度のねらいは、小中学校教職員が連携して9年間を見通した系統的な教育を行うことにあります。そのために、合同研修会を、日光中で6月に、12月に清滝小、1月に安良沢小で行います。お互いに研究授業を参観し、授業研究会を行うことで、授業力・教師力の向上を図ります。

また、今年度も、お互いの授業参観日に授業を参観したり、青少年健全育成地域連絡協議会や地域学校保健委員会、家庭教育学級などを合同で開催したりします。年度末には「スクラム」（小中連携・一貫教育だより）を発行いたします。

より質の高い教育の実践を目指し、今年度も、三校が一体感・連帯感を高めていきたいと考えておりますので、保護者・地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

自然体験1年！5/30

5月30日（木）は、素晴らしい天候に恵まれ、1年生が総合的な学習の時間「日光みらい科」の学習で、田母沢川の水源探索に行きました。講師は、本校の卒業生で学校評議員でもある星野初代様と石原正章様です。

1年生は、大自然を満喫し、日光の良さを実感できた一日でありました。



家庭教育学級！6/3

6月3日（月）は、第1回目の家庭教育学級でした。清滝小・安良沢小・日光中の3校合同で、市有バスに乗り、足利学校と鑿阿寺（ばんなじ）を見学しました。昼食は足利市内でかつ定食をいただき、午後は、道の駅「どまんなかたぬま」でお買い物や足湯を堪能しました。思い出に残る一日でした。



新体力テスト！6/5

6月5日（水）に、今年度の新体力テストを全校生徒で行いました。

生徒は、目標をもって、それぞれの種目（50 m走、ハンドボール投げ、立ち幅跳び、反復横跳び、上体起こし、長座体前屈、握力、シャトルラン）に全力で取り組みました。

一生懸命に取り組む生徒の姿は、我々教師にとっても素晴らしいと感じる光景であり、感動を与えてくれる瞬間でもあります。これからも、「いつでも一生懸命」の目標を達成するように、頑張ってもらいたいものです。



教育実習で渡邊さん来校！

6月3日（月）から7日（金）までの1週間、本校の卒業生である渡邊さくらさんが、栄養教諭になるための教育実習を行いました。

食に関する指導として、家庭科の授業や給食の際の栄養の話などを通して生徒とかかわり、充実した実習となりました。

一週間という短い期間でしたが、素晴らしい先生になることが十分に感じられました。これからも目標に向かって頑張ってください。そしてありがとうございました。



交通事故を0(ゼロ)に！

最近、全国的に交通事故が多発しています。

高齢者に限らず、ハンドルを握る際は、スピードに留意し、周りの状況をよく見て、安全に運転しなければなりません。

日光中学校区では、絶対に事故は出さないという強い信念をもち、学校・地域・家庭が一体となって、交通事故0（ゼロ）を目指しましょう！